
申込集計表 集計日： 2023年12月06日

様式Ver. 1
様式ID 00768
様式名 【令和５年度豊明市eモニター】農業に関するアンケート

集計期間 2023年11月16日 ～ 2023年11月30日
回答数

回答 ２０代 ３０代 ４０代 ５０代 ６０代 ７０歳以上
回答数 3 39 46 39 18 12

回答 市外
回答数 1

回答

都市近郊であ
るが田んぼや
畑などの自然
が多い

桶狭間古戦場
伝説地をはじ
め歴史的な跡
地等がある

病院等が充実
している

特にない その他

回答数 70 34 74 29 9

回答 いいえ
回答数 54

回答 いいえ
回答数 52

回答 楽しそう
自分のペース
で自由にできそ
う

大変そう わからない 特にない その他

回答数 35 31 128 3 4 8

回答
身近に自然と
触れ合うことが
できる

暑さが和らぐ わからない 特にない その他

回答数 101 25 6 23 10

回答 大きさ
見た目（形の良
さ）

産地（地元でと
れたものかどう
か）

新鮮さ 特にない その他

回答数 37 33 66 132 0 0

回答
イベントを催し
てほしい

地産地消を進
めてほしい

特にない その他

回答数 64 91 21 12

※問３、６、７、９のその他は別紙参照

58

61

景観が良い

63

値段

145

農業を体験できる
場を増やしてほし
い

問７.市内に田んぼや畑があることについてどのように感じますか（複数選択可）。

問８.野菜や果物を購入する際どのような基準で選びますか（複数選択可）。

問９.農業の分野で何か市に企画してほしい政策はありますか（複数選択可）。

65

はい
105

はい
107

健康的

問４.今までに自分で野菜や果物、お米等を作ったり手伝いをしたことはありますか。

問５.自分で野菜や果物、お米等を作ってみたいと思いますか。

問６.農業についてどのようなイメージをお持ちですか（複数選択可）。

159

１０代
2

市内
158

交通の便が良い

問１.世代

問２.現在のお住まい

問３.豊明市の魅力は何だと思いますか（複数選択可）。



別紙 

問３.豊明市の魅力は何だと思いますか。９人 
  都市近郊、閑静な住宅街 
  ちょうどいい田舎、とう感じ。駅の近くであれば生活にも困らない。 
  住めば都 
  道路網が整っている 
  小さな市だけど(それゆえに)市内全体の事が把握しやすい カラットたけのこの子育て

支援が本当に素晴らしい 
  外国人が多く多国籍の交流ができる。都会すぎず、田舎過ぎず、ちょうど良い 
  海に面してないので津波の心配がない、大きな山もないので土砂崩れの心配もない、自

然は多いがクマがいない、大きな川がないので氾濫の心配がない 
  水道料金が高いのが非常に不満だか、スーパーなど物価はお手頃かと 
  程よくのどかだけど田舎過ぎない 
問６.農業についてどのようなイメージをお持ちですか。８人 
  無駄にお金がかかる 
  お金がかかりそう 
  農業生産者が採算がとれるよう農協、国、行政がバリューチェーンの見直し、生産性向

上に向けた取り組みや消費者教育等種々の対策を行う必要を感じている 
  儲からない 
  作物を盗む人間、獣害、異常気象など、悩みが尽きなさそう 
  お金にならない 
  休みがない 
  虫がつく。ベランダ菜園だと砂の廃棄に困る。 
問７.市内に田んぼや畑があることについてどのように感じますか。１０人 
  市のサイズに対し田畑が多い 
  整っていれば見た目はよいが、荒れていたり、ただ広がっているだけでは、都会ではな

いなーと感じる。 
  地産地消の機会となる。学校給食等で利用されると良い 
  その土地を有効利用して、大型ショッピング（イオンなど）が市内に建設されると嬉し

い。 
  市街地に点在している農地を減らして市街化を促すべき。 
  季節を感じられる、食育に繋がる 
  生まれ育った環境と似ているので、なんとなく安心感がある 
  田舎 
  歩く人や家屋が少ないと、変質者などから若い子を守るのが大変 
  空気がきれいに感じる 
 



別紙 

問９.農業の分野で何か市に企画してほしい政策はありますか。１２人・ 
  JA のような販売所（生産農家の野菜等）を、増やしてほしい。 
  規格外野菜の販売を推し進めて欲しい。 
  休耕地に雑草が生えて汚い。未耕作地は市街化すべき。 
  現在 活用されていな休養地にて、貸し農園みたいな所を増やして欲しい 
  入学前の子供は、植えつけから収穫体験までできるといい。小学校での花壇や菜園の世

話につながると思う。地域にある市民農園がもう少し認知されて高齢者が活動できる

といい。ひきこもりがちなので。スーパーとかに地産地消のコーナーはあるが、カラッ

ト等でのイベントや他の行事で紹介されると、生産者にも消費者にもメリットがある

と思います。正直、豊明の特産物とか知りませんので。 
  農業従事者に対する採算性向上に向けた対策 
  道の駅を造って地元の産直野菜を売って欲しい。 
  給食で地産地消をすすめてみえるのは存じ上げてます。スーパーでの取り扱いが増え

ると嬉しい 
  子供たちに野菜の収穫をさせてみたいです。 
  30 年以上豊明にいても、豊明で何がよく作られているのか知らないので、地産地消キ

ッチンカーだとか老若男女問わず知れるような取り組み 
  家庭菜園が出来る場所を賃貸しでよいのでたくさん提供してほしい。 
  駅前で規定外でも安くて新鮮な野菜の販売してほしい。仕事帰りに買えると便利。 
 


